



Alcaldía Municipal San Rafael del Yuma

Rep. Dom.

Mes de enero de 2024

5 de enero 2024

Reconocimiento y nombramiento Play de beisbol de la Comunidad de San Rafael del Yuma, ahora Campo de beisbol Francisco Medina (Lico).

Hacemos entrega del merecido reconocimiento al Sr. Francisco (Lico), Nombramiento del Campo de Béisbol de San Rafael del Yuma con el Nombre de [Campo de Beisbol Francisco Medina](#) (Lico). Por ser un luchador imparable, un ejemplo para nuestra comunidad. En el Béisbol de San Rafael Del Yuma uno de los fundadores de lo que es el play de béisbol del municipio.



6 de enero

Acondicionamiento carretera de la comunidad de las comunidades, Santa Cruz Gato y Ballestero.

Mirando como una necesidad el acondicionamiento de las calles de estas comunidades nos trasladamos a dicha zona para acondicionar las mismas para que nuestros munícipes transiten de una manera cómoda y que su día sea agradable al transitar por las mismas.



20 de enero 2024

Alcalde, Francisco Antonio Rodríguez Aponte, hace entrega de dos bombas ladronas para envío y extracción de agua para la comunidad de los apartamentos San Rafael del Yuma.

Viendo la necesidad de esta comunidad, el alcalde se dirige a la misma donde hizo promesa y cumple su palabra, realizando la donación de dos bomba ladrona.



22 de enero de 2024

Primer picazo Play de Softbol Benerito

Gracias al Presidente de la República Luis Rodolfo Abinader y al Alcalde Francisco Rodríguez Aponte, se dio el primer picazo a lo que sellará la obra del Play de Softbol de la comunidad de Benerito.

